



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa



Indagan a tres por feminicidio de la joven Sofía

Autoridades siguen pista a mujer que le ofreció una bebida a la estudiante de la UNAM

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) concentra las investigaciones en torno al feminicidio de Sofía Morales, de 17 años, en tres personas, una de ellas identificada como María Fernanda "N", que estaba acompañada de dos sujetos al interior del número 218 de la calle Doctor Navarro, y quien presuntamente entregó la bebida a la menor de edad, asegurando que era Kosaco.

Lo anterior se desprende de una de las declaraciones hechas por un menor de edad, el pasado 10 de abril y que se encuentra anexada a la carpeta de investigación CI-FICUH/UAT-CUH-8/UI-1 S/D/00743/04-2022, en donde se refiere que el 8 de abril, los menores acudieron a una fiesta de graduación en dicho lugar, la cual fue convocada vía Facebook por dos jóvenes identificados como Saúl y Luis.

El menor declarante contó que vio a varias de sus amigas en la estación Tacubaya del Metro y de ahí partieron hasta el lugar de la fiesta, donde pasaron el filtro de seguridad que consistía en una revisión a los hombres para evitar que llevaran botellas y otros objetos.

Previo, los menores fueron a un Oxxo a comprar dos botellas, una de Smirnoff, un tequila y refrescos; el alcohol lo vertieron en botellas de agua para poderlas meter. Al interior del lugar, de acuerdo con la narración, había poca iluminación y la música era alta.

El menor dijo que la mesa la compartían él, su amiga Karina acompañada de su prima Da-

niela y Sofía; quienes luego de varios minutos decidieron cambiarse de lugar hasta la puerta de emergencia.

Fue ahí que se acercó a ellos la mujer identificada como María Fernanda acompañada de dos sujetos, el primero "alto, robusto y de cabello corto", mientras que el segundo era "bajito" y con lentes.

María Fernanda se puso a platicar con el adolescente de 17 años, ahí, ella le dijo que era exestudiante de la Preparatoria 4 de la UNAM.

"Me ofreció de lo estaba tomando, es decir de su bebida, que conozco se llama Kosako, a lo cual le rechacé dicha invitación porque yo estaba ingiriendo tequila", narró el menor en su declaración a la cual EL UNIVERSAL tuvo acceso.

Enseguida, el joven se levantó a platicar con otra de sus amigas y dejó a María Fernanda en la mesa, donde estaba Sofía y Karina, quien también se desmayó al interior del local.

Luego, el joven se metió al baño y al salir, fue interceptado por otras amigas, quienes le dijeron que Karina se había desmayado; al llegar a la mesa las menores de edad, las observó tiradas en el suelo y rodeadas por varias personas. La desesperación hizo que los menores salieran a un parque aledaño para esperar a sus familiares. ●

DECLARACIÓN DE JOVEN EN CARPETA DE INVESTIGACIÓN

"[La mujer] me ofreció de lo estaba tomando, es decir de su bebida, que conozco se llama Kosako, a lo cual le rechacé dicha invitación"

APORTAN TESTIMONIOS A LAS INDAGATORIAS

Estaba prohibido, pero hubo alcohol en fiesta a la que asistió Sofía

La víctima departió con tres sujetos y una chica de nombre María Fernanda, quienes llevaban consigo una botella

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimn.com.mx

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México recibió nuevos indicios de la fiesta que tuvo lugar hace una semana y en la cual murió Sofía, la menor de 17 años que celebraba su salida de la Preparatoria 4 de la UNAM.

De acuerdo con lo asentado en la carpeta de investigación CI-FI-CUH/UAT-CUH-8/UI-1 S/D/00743/04-202, en la celebración que fue llamada Sweet Spring hubo bebidas alcohólicas, a pesar de que estaban prohibidas y que la mayoría de los asistentes eran menores de edad.

En el inmueble del número 218 de la calle Dr. José Navarro, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, el cual ya fue asegurado, amigos de la propia Sofía ingresaron tequila y vodka dentro de botellas para agua purificada.

EL DATO

Fiesta fatal

El viernes 8 de abril Sofía acudió a la fiesta Sweet Spring, donde celebraría, junto con más amigos, que había logrado terminar la preparatoria.

Así lo declaró uno de los adolescentes que estuvo durante la reunión que fue organizada en redes sociales para desarrollarse de 15:00 a 22:00 horas.

“Yo compré un tequila y dichas bebidas las ingresamos simulando que eran agua, es decir las echas en botellas de plástico de agua natural y de esa forma las ingresamos al interior del lugar, dichas botellas las ingresaron mis amigas porque no las estaban revisando”, dijo a la autoridad.

Además, Mauricio “N”, Saúl “N” y Luis “N”, identificados como los organizadores, junto con una chica que se ha identificado como María Fernanda “N”, de alrededor de 19 años y presuntamente egresada de la Prepa 4, portaban dentro del establecimiento una botella de una bebida alcohólica denominada Kosako.



Dichas bebidas las ingresamos simulando que eran agua, es decir, las echas en botellas de plástico de agua natural.”

AMIGO DE SOFÍA
TESTIGO

Precisamente con ellos departió Sofía momentos antes de que perdiera el conocimiento y cayera al piso, de acuerdo con el relato del testigo asentado en la indagatoria.

El testigo afirmó que acudió al baño y que al salir una persona le dijo que sus amigas estaban desmayadas y al ir a donde estaban sólo reconoció a Sofía, que estaba tirada en el piso. Más tarde supo que la otra era Karina, quien después estuvo fuera de peligro.

Él salió del establecimiento junto con otras amigas, a la par que llegaron ambulancias y patrullas.

Posteriormente, aseguró que al revisar en su celular un mensaje de un grupo de WhatsApp vio que una de sus conocidas pedía el teléfono de algún familiar de Sofía porque ésta ya había muerto.